

## Vorstellung Janna Reif

Hallo zusammen!

Mein Name ist Janna Reif (sie/ ihr), ich bin 22 Jahre alt, komme aus Stuttgart und studiere aktuell im 7. Semester Humanmedizin an der Uni Bonn.

Seit Juli 2022 bin ich in der Hochschulpolitik aktiv. Eventuell kennt ihr meine Hochschulgruppe noch als die „Grüne Hochschulgruppe“ – mittlerweile heißen wir „Links-Grüne Liste“ und haben uns von der Partei „Die Grünen“ unabhängig gemacht. Wir stehen weiterhin für die gleichen Werte wie zuvor ein und sind auch personell weitestgehend konstant geblieben. Grund für die Abspaltung waren unter anderem die Abbagerung von Lützerath und das Mitziehen der Grünen bei der GEAS-Reform.



Meine hochschulpolitische „Karriere“ begann zunächst als Referentin für Öffentlichkeit im AStA der Uni Bonn. Diese Arbeit machte mir großen Spaß und ich wollte noch tiefer in die Strukturen des AStA und die Hochschulpolitik eintauchen. Nach der letzten SP-Wahl an der Uni Bonn habe ich mich dann auf das Amt der 1. AStA-Vorsitzenden beworben und belege diesen Posten seit Ende März 2023.

Wir sind insgesamt drei Personen im Vorsitz, haben 26 festangestellte Mitarbeitende und noch ca. 60 ehrenamtliche in 14 Referaten. Alleine die Koordination dieses doch sehr großen AStA erfordert ein hohes Maß an Verantwortungsbewusstsein und Eigenverantwortlichkeit. Hinzu kommt dann natürlich noch die politische Arbeit: regelmäßige Treffen mit dem Rektorat, dem Studierendenwerk, Vertreter\*innen aus der Politik, Verhandlungen mit den Verkehrsverbänden, TVStud, die Organisation von Vortragsreihen oder Demos, ... Langweilig wird es auf jeden Fall nie! 😊

Die Schwerpunkte meiner Arbeit liegen dabei auf queer-feministischen Themen, Nachhaltigkeit, Studienfinanzierung und oft damit verbundenem Klassismus.

Durch die Tätigkeit im Vorsitz bin ich über die aktuellen „großen studentischen“ Themen im Bilde und kenne mich in vielen Bereichen (z. B. Semesterticket, Unterfinanzierung der Studierendenwerke, TVStud) relativ gut aus, was mir als potentielle Sprecherin von Campusgrün bestimmt helfen würde.

Zudem bin ich es mittlerweile gewohnt, vor vielen Menschen zu sprechen und zu diskutieren.

In meiner (momentan leider eher wenigen) Freizeit gehe ich sehr gerne joggen, Fahrrad fahren, tanzen oder klettern, koche gerne und lese viel.

Schreibt mir gerne, wenn ihr noch weitere Fragen habt!

Liebe Grüße

Janna 😊